

# Union Plastic développe les capacités de production de sa division APE

Avec un investissement de 3 millions d'euros entre 2023 et 2024, Union Plastic va multiplier par trois les capacités de production de sa division APE afin de répondre aux besoins des marchés pharmaceutiques.



Acquise en décembre 2021 par le groupe Omerin à travers sa filiale Union Plastic, la société française APE Medical, fusionnée et rebaptisée depuis Union Plastic, poursuit son développement. Spécialiste des dispositifs médicaux en plastique de haute qualité pour les marchés pharmaceutiques, diagnostiques et vétérinaires, cet acteur est reconnu depuis plus de 30 ans comme un fournisseur stratégique des laboratoires pharmaceutiques grâce à

son fort potentiel d'innovation. Lors du CPHI Barcelone 2023, Union Plastic présentera son nouveau catalogue qui offre l'une des gammes les plus complètes du marché en systèmes d'administration du médicament. Que ce soit en termes de dispositifs de connectique, notamment avec sa gamme complète de Vial adapter, disponible en diamètre 13 et 20 mm, pour un transfert et une reconstitution rapides et sûrs de médicaments sans aiguille, enregistrée auprès de la FDA, mais également son dispositif Snip

## Union Plastic expands its APE division production capacity

With an investment of 3 million euros between 2023 and 2024, Union Plastic will triple its APE division production capacity to meet the needs of medical markets.

Acquired in December 2021 by the Omerin Group through its subsidiary Union Plastic, the French company APE Medical, since merged and renamed Union Plastic division APE, continues to expand. Specializing in high-quality plastic medical devices for the pharmaceutical, diagnostic and veterinary markets, this player has been recognized for over 30 years as a strategic supplier to pharmaceutical companies thanks to its strong innovation potential. At CPHI Barcelona 2023, Union Plastic will present its new catalog, offering one of the most comprehensive

ranges on the market for drug delivery devices. Whether in terms of connector devices, notably with its complete range of vial adapters, available in 13 and 20 mm diameters, for rapid and safe transfer and reconstitution of medicines without needles, registered with the FDA, or its Snip Guard device for recovering insulin pen needles, or the tailor-made solutions for complex devices offered in animal health for insemination and vaccination.

### 1,000 m<sup>2</sup> of ISO 7 rooms

To meet demand and, in particular, the

growth in international sales, the company will triple its production capacity through a 3 million euros investment, reaching full capacity in September 2024. The cleanroom (ISO 7) production area will reach 1,000 m<sup>2</sup>. With its quality assurance system based on ISO 13485, in line with Good Manufacturing Practice, Class Is CE marking and FDA approvals, Union Plastic has a perfect management of its industrial processes which has enabled it to achieve its current success and should foster its future developments.

Guard pour la récupération des aiguilles de stylo à insuline, ou bien encore les solutions sur mesure en termes de dispositifs complexes pour insémination et vaccination proposées en santé animale.

### 1 000 m<sup>2</sup> de salles ISO 7

Pour faire face à la demande et notamment répondre au développement des ventes internationales, la société va multiplier par trois ses capacités de production à travers un investissement de 3 millions d'euros pour atteindre ses pleines capacités en septembre 2024. Les surfaces de production en salle blanche (ISO 7) vont ainsi atteindre 1 000 m<sup>2</sup>. Avec son système d'assurance qualité basé sur la norme ISO 13485, conformément aux bonnes pratiques de fabrication, le marquage CE de classe Is et les approbations de la FDA, Union Plastic dispose d'une parfaite gestion de ses processus industriels qui lui a permis d'atteindre son succès actuel et devrait favoriser ses développements futurs.



**Union plastic**  
HEALTH ONLY



Vaginal applicator  
**APPLISIL®**

Dosing syringe  
**DOS'UP®**



Vial Adapters  
**MEDIC'UP**



Global expert  
for healthcare industries

- 4 production plants
- Clean room production
- Full range of Drug delivery device
- Custom-made development
- Contract Manufacturing

Preserve Health  
& Protect Environment

Tel. +33 (0)4 71 61 13 09  
union-plastic@omerin.com

[www.union-plastic.com](http://www.union-plastic.com)